



Le Torball

publié le 14/03/2022

Descriptif :

Présentation d'un sport par les stagiaires EPS pour les malvoyants.

Le torball

Le lundi 7 mars, le dispositif ULIS a participé à un jeu de sport collectif avec Mme Pottier et 2 stagiaires (2 garçons en stage pour devenir professeurs de sport). Nous avons découvert un jeu pour les malvoyants.



Nous sommes allés dans la salle de ping-pong, on a installé 6 tapis au sol (3 tapis dans chaque camp face à face, 1 personne sur chaque tapis qui n'avait pas le droit de se mettre debout.)

Le but du jeu était de marquer des points contre l'adversaire.



Il fallait mettre des masques sur les yeux et nous avons joué avec un ballon qui contenait des clochettes à l'intérieur. Les élèves devaient faire rouler le ballon vers le camp adverse, il y a un point lorsque le ballon dépasse le dernier tapis du camp opposé.



Les élèves du camp opposé ne voient pas la balle arriver mais ils l'entendent et doivent l'arrêter en se penchant sans sortir de leur tapis. Donc, il faut être très concentré.

Ça se joue à 6 (2 équipes de 3) et les autres élèves récupéraient la balle lorsque celle-ci sortait du terrain.



Ce que nous en avons pensé :

Noémie : J'ai bien aimé cette activité, c'était amusant et drôle.

Owen : J'ai bien aimé cette activité car j'ai trouvé ça amusant et intéressant.

Jennyfer : Moi aussi, j'ai bien aimé, ça m'a fait connaître le jeu.

Louise : j'ai adoré le jeu, car ça m'a fait comprendre que les aveugles peuvent faire du sport.

Mamadou : j'ai bien aimé le jeu, on s'est bien amusés et c'était intéressant. C'était très bien.



Tony : J'ai bien aimé le jeu, c'était un jeu pour les aveugles. C'était « trop bien » d'entendre les cloches dans le ballon.

Dylan : j'ai trouvé ça génial mais ça doit être compliqué pour ceux qui sont aveugles. Mais, ils peuvent malgré tout s'amuser.



Youva : j'ai bien aimé l'activité, je trouve que c'est un super jeu pour les personnes qui ne voient pas très bien, c'était amusant.

Les élèves du dispositif ULIS